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Verbale della seduta del 25110/2012

L'anno dtremil.adodici. il giorno venticinque del mese di Ottobre in Palermo, nella Sala Consiliare

della sede Circoscrizionale sita in Viale della Regione Siciliana no 95, si è riunito il Consiglio

Circoscrizionale convocato dal Presidente con avviso n. 980 del27109/2012, ai sensi delle vigenti

norme di legge statutarie e regolamentari, assistito dall' Esp. Amm. Anna Maria Guddo Di Grusa.

in qurlita di Segretario.
Ailò ore 09,50 il Presidente Moncada, procede alla lettura del primo appello, risultano assenti i

Consiglieri: Di Vincenti, Fanciuso, Mancuso e Ruggiero. Verificato il numero legale dichiara

aperta la seduta.

Alle ore 09,52 entra in aula il Cons. Fanciuso.

Alle ore 09,59entra in aula il Cons. Ruggiero.

Il Presidente nomina scrutatori i Conss. Buccola, Fazio e Potenza, e procede ringraziando per la

sua presenza I'Ass.re Evola la quale è in aula per informare i presenti su ciò che riguarda I'Edilizia

Scolastica e I' Istruzione Pubblica dove esistono svariati problemi da affrontare e risolvere.

A tale proposito riferisce dell'incontro avuto con I'Ass.re Catania al fine di trovare una sintonia per

risolveie le emergenze scolastiche, e aspetto importante è la riapertura di alcuni asili nido nel

territorio, chiusi ormai da tempo ( Drago e Danisinni ) che callsano grandi difficoltà ai residenti.

Alle ore 10.29 entra in aula il Cons. Mancuso.
presente in aula c'è il sig. Morello che si occupa della Parrocchia Danisinni, il quale rifèrisce che

con la chiusura del plesso Danisinni si è accentuata la dispersione scolastica e la micro criminalità

in un territorio già irischio. Già da qualche tempo ha fatto presente che la Parrocchia è disposta ad

occuparsi delle zone del plesso agibili. per garantire un air,rto alle fami-elie con bambini, ma a

tutt'oggi non ha avuto risPoste.

Il presidente da notizia che la scotsa settimana ha partecipato ad una riunione assieme ai

rappresentanti delle altre Circoscrizioni al fine di mettere a conoscenza I'Ass.re sui progetti che si

intendono reahzzare, e che per quanto riguarda la IV Circoscrizione informa che la Coordinatrice

del Servizio Sociale del territorio stà organizzando un tavolo di lavoro per il progetto che riguarda

il Natale (Natale in IV)
Finite le comunicaziom il Presidente da la parola all'Ass.re.

L'ass.re Evola interviene subito relazionando ai Consiglieri tutti che numerose scuole hanno

presentato denuncie per I'inadegùarezza degli interventi agli edifici, e che oggi tali strutture versano

in srtuazioni devastanti tendenti ad aggravarsi nei tempo. Esempio è proprio la scuole Danisinni.

che soprattutto per quanto riguarda la parte dell'asilo nido necessita di una messa in sicurezza.

gruuoro per le i.u.r" risorse economiche dei Comune. Solamente per gli arredi occoffono un

milione di euro.
Si stà cercando di dare priorità alle piccole emergenze risolvibili, delle quali si occupa la

C.O.I.M.E. con sei squadre per la manutenzione, distribuite due per gli asili e quattro per le scuole.

Ciò nonostante c'è I'impegno cli reperire Fondi Europei da impiegare nelle scuole, di questo se ne

stà facendo carico I'Edilizia Scolastica con I'Ass.re Bazzi.

Infatti per gli asili nido, superato un certo importo per gli interventi edrli non è più il Comune che

," ,r" ó..upa, bensì I' U.R-E,.G.A. ( Commissione Regionale ) che reperisce fondi rifinanziati nel

tempo, cioÉ quei progetti esistenti già finanziati per i quali I'esecutività è rimasta in sospeso.

Un'altra piagà ,.òlur*ti.u è il patto di stabilità che impedisce contratti interinali al fine di reperire

personalé scolastico adeguato.Si è chiesto all' Ass.re Giambrone di fare una deroga per assumere

àel personale, in quanto esiste un vizio cli forma all'interno della legge, perchò si viola il diritto allo

studio. Per fare ciò è necessaria una pressione politica e mobilità di massa'
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L' Ass.re Evola termina col dire che il dato di fatto hr- portato comuni cittadini ad organizzarsi

creando dei progetti alternativi al fine di migliorare i servizi per 1a città, come ad esempio un

progetto realtzzato da madri che a turno tengono i bambini delle altre'

Il Cons. Potenza - prende la parola ringrazia I'Ass.re e ne condivide le opinioni, le rivolge una

domanda e cioè se esiste un criterio di spartizione dei fìnanziamenti alle scuole, al fine di non

creare agevolazioni per alcuni a discapito di altri.
Il Cons. Tuzzolino - non ritiene corretto il comportamento dell' Amministrazione Comunale nel

gestire I'emergenza scolastica del territorio, ma crò dipende dal fatto che Palenno llolL vieue presa

in considerazione dalla Comunità Europea. Oggi c'è r.iecessità di fare e non di progettare, e si chiede

cosa dirà ai cittadini uscendo dall'aula.
Il Cons. Abbonato interviene facendo notare che r problerni del territorio sono enormi, soprattutto

per ciò che concerne le scuole e chiede che cr sia omogeneità negli interventi, al fine di garantire il

ài.itto allo studio, ciò può avvenire con Lrno sforzo controtendente tra politica ed amministrazione.

Il Cons. Reina - si ritiene sodclisfatto della discussione d'ar-rla, ma chiede i fatti, e si rammarica che

da12OOT non vengono forniti fondi alle scuoie. perchè f istruzione dovrebbe essere la base di tutto.

Il Cons. Buscemi , informa I' Ass.re che la scuola Mante-qna lamenta la non agibilità della

palestra, che è un diritto per i bambini e chiede se si possa intervenire repentinamente.

il Conr. Ciprì - chiecle il perchè non si attivino i progetti di volontariato per 1o sport nelle scuole'

Il Vice presidente Abbate - chiede se ci si stà attivando per bloccare le infiltrazioni d'acqua nella

scuola Bonanno.
L' Ass.re Evola - risponde che presto farà pervenire in Circoscrizione un programma dettagliato

clelle opere di bonifica- darealtzzare. Alle ore 1i,00 lascia I'aula ringraziando per I'invito.

Il presìdente - ringra zia per I'intervento e da la parola al Vice Sindaco Ass.re La Piana, il qr-rale si

occupa di municipltirtoti e di sport, rivolgendogli una domanda, " come intencle muoversi al fine

di migliorare i servizi nel territorio".
L' Ass.re La Piana - informa il Consiglio che per quello che riguarda le Partecipate vi ò un grave

dissesto economico, I' A.M.I.A. al momento è gestita da Amministratori Ministeriali, i quali non

rendono pubblico il bilancio, ma si sa che è prossima al fallimento. A Tal fine si prevede di

incamerarla nuovamente e ricominciare ex novo.

L'A.M.A.T. che in passato è stata un'azienda moclello o,egi è nella decadenza piùr totale, con un

clisservizio sconcertante ai danni dei cittadinl.
L' A.M.A.P. al contrario è stata menzionata come azienda migliore d'Italia e quindi pienamente

funzionante.
La G.E.S.I.P. in cassa integrazione è stata una grossa perclita, in quanto necessaria al canile e al

cimitero, luoghi ormai sommersi dalla spolclzia.
per ciò che riguarda lo sport si augura dipotere sfruttare i fondi europei e di potere inserire Palermo

come capitale europea per lo sport a1 fine di avere dei finanziamenti per 1120ll .

Il Cons. Tuzzolino - per ciòìhe riguarda le municipahzzare chiede il motivo per il quale non si

possal-ìo avere degli interlocutori diretti per potere dare più velocemente delle risposte alle

molteplici richieste dei cittadini.
L' Ass.re La piana - riferisce che presto fornirà un numero telefonico di un front office per tlltte le

richieste dei Consiglieri.
Il Cons. Tuzzolino - informa I' Ass.re che ur prima persona si stà attivando per far fare sport ai

bambini anche per strada, sfruttando gli spazi liberi'

Il Cons. Ciprì - reclama la manutenzionè negli impianti sportivi per dare la possibilitd ai tagazzi dt

fare qualcosa di costruttivo e toglierli dalle strade'

Il Cons. Mancuso - si associa a tale richiesta e chiecle all' Ass,.re di tenere sempre in

considerazione i Consiglieri ,al fine cli rendere più vivibile il territorio è più vivo il rapporto con i

cittadini.
L' Ass.re La Piana - ringrazia per I'invito e abbandona I'aula.



Il Preridente alle ore 12.15 dichiara chiusa la seduta.

Il segretario
E;p.ro Ay4,ie Ar.,V.6îìtkto Di Grusa

II Presidente
tr:1", Mttncttdu
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